



Destaca Fitch Ratings crecimiento económico del estado

Finanzas

Publicado el: 7 julio, 2015

La corporación financiera Fitch Ratings calificó al estado de Aguascalientes, en general, como una entidad estable en cuestión de finanzas, bajo nivel de deuda y un perfil socioeconómico fuerte.

El estado fue evaluado con la escala AA+ en cuanto a la calidad crediticia a escala local y largo plazo; una perspectiva crediticia estable a largo plazo y a escala internacional con BBB+, calificación satisfactoria.

La publicación destaca que la deuda del estado es una de las más bajas a nivel nacional: 2,218 millones de pesos. De esta cifra, 120 millones le corresponden a un crédito adquirido a 20 años con la banca comercial en agosto de 2011 y el resto, a dos empréstitos contratados con la banca de desarrollo.

De acuerdo con Fitch Ratings, el nivel de inversión en la entidad se ha incrementado significativamente. En los últimos tres años, el promedio de la inversión total en Aguascalientes presentó un nivel equivalente a 22 por ciento del gasto total, cuando la mediana del grupo de estados evaluados por la corporación fue de 10.9 por ciento.

La corporación marca solo una debilidad para el estado: la dependencia de los ingresos federales. Menciona que aunque la recaudación local tiene un desempeño positivo. En el último ejercicio, los ingresos estatales representaron 6.9 por ciento de los ingresos totales, proporción inferior a la media del resto de estados evaluados por Fitch Ratings.

Sobre Inversión Extranjera Directa (IED), la corporación promedió 381.9 millones de pesos anuales de 2010 a 2014. El sector que recibió mayor recurso fue el de fabricación de equipo de transporte, que trajo una inversión de 1,408 millones de pesos a la entidad de 2010 a 2015, la mayoría de origen japonés.

El comunicado menciona que, debido a las tasas bajas de incidencia delictiva, Aguascalientes es considerado un buen lugar para las inversiones. Además, según un informe del Banco Mundial, el registro de propiedades y el manejo de los permisos de construcción es un aspecto favorable.